

Fahnen raus in Wietzen!

In Wietzen ist es Tradition, dass zu bestimmten Anlässen die Fahnen gehisst werden, als nächstes zum Erntefest am 02.09.2023. Oft erfolgt dies gemeinsam mit den Nachbarn schon als Einstimmung auf das Fest.

Manche Fahnen sind nicht mehr im besten Zustand, durch Hauseigentümerwechsel ist tlw. keine mehr vorhanden oder es war nie eine vorhanden.

Nun besteht die Gelegenheit Fahnen in den Gemeindefarben gelb-grün mit dem original Wietzener Wappen in der Größe 80 x 200 cm zum Selbstkostenpreis in Höhe von 60 Euro bei Vera Gajus zu bestellen. Bis **15.08.2023** müsste der Betrag per Überweisung oder in bar vorliegen. Zur Bestellung sendet bitte eine E-Mail an **wietzen@gmx.net** mit Angabe eures Namens, dann erhaltet ihr die Bankverbindung per E-Mail, ansonsten ist es auch telefonisch unter 05022-8910110 möglich.

